

Pöhlde im Wandel der Zeit



In unserem Wahlprogramm haben wir einen historischen Platz vorangestellt. Es ist die 1.000 jährige Pöhlder Linde unter deren schattigem Blätterdach Recht gesprochen wurde und die Menschen sich versammelten, um den Alltag meistern zu können.

Daher ist dieser legendäre Baum in unserem Wappen aufgenommen und es gibt ihn immer noch als wichtigen Bestandteil in den Flurkarten und als Sehenswürdigkeit.

Wenn wir den geschichtlichen Werdegang von damals durch die politische Brille von heute betrachten, hat sich so viel gar nicht verändert. Wir möchten immer noch Einfluss auf die Geschehnisse unseres täglichen Lebens nehmen. Wir werden indessen allerdings auf einem unglaublich hohen Niveau durch Verwaltungsaufgaben von außen deutlich spürbar fremdbestimmt.

Die Vermittlerfunktion des Pöhlder Ortsrates

Wenn heute im Rahmen der kommunalen Selbstverwaltung die endgültigen Entscheidungen erst nach ausführlichen Beratungen im Rat der Stadt erfolgen, so haben die Ortsräte ernst zu nehmende Funktionen, auf die nicht verzichtet werden kann.



Die Kandidaten für den Ortsrat Pöhlde

Platz 1

Kai-Uwe Große
Industriemechaniker
31.05.1975

Platz 3

Reinhard Schmitz
Immobilienkaufmann
10.08.1946

Platz 5

Klaus Harriehausen
Holztechniker
22.02.1962

Platz 7

Maik Klaproth
Glaser
16.10.1978

Platz 9

Klaus-Peter Steinke
Industriekaufm./Rentner
13.02.1946

Platz 2

Bernd Mock
Diplom-Verwaltungswirt
11.09.1960

Platz 4

Ute Holzapfel
Kneip- u. med. Bademeisterin
19.06.1959

Platz 6

Jonas Kenner
Landwirt
22.06.1998

Platz 8

Tanja Lücke
Geschäftsführerin
27.12.1973

Dorferneuerung in Pöhlde: Ausbau der Lindenstraße



Mitglieder der CDU Ortsratsfraktion Pöhlde sehen sich die erfolgreiche Sanierung der Lindenstraße an. Im Rahmen der Dorferneuerung wurden sowohl öffentliche als auch private Projekte gefördert. Die ländlichen Räume mit ihren zahlreichen Dörfern sind

Heimat, Lebens- und Wirtschaftsräume für viele Bewohner unseres Landes. Sie sind gekennzeichnet durch vielfältige Traditionen und eine reichhaltige Kultur, die zur Identitätsstiftung der Menschen beiträgt. Grundlegendes Ziel des Förderprogramms ist es, Orte und Ortsteile in ländlichen Räumen in ihren dörflichen bzw. ortsteilspezifischen Siedlungsstrukturen als Lebens-, Arbeits-, Erholungs-, Kultur- und Naturräume für die Menschen krisenfest zu sichern und zukunftsfähig zu gestalten.



Ausweisung von Baugebieten im Bereich Erich-Kästner-Weg



Der CDU geführte Ortsrat Pöhlde hat die Erschließung und Ausweisung des Neubaugebietes Erich-Kästner-Weg und der zwei angrenzenden Straßen mit



vorangetrieben. Aufgrund des Bebauungsplans „Ludwig-Richter-Straße Nord“ entsteht in diesem Bereich ein allgemeines Wohngebiet mit neuen Wohnhäusern. Das Baugebiet mit einer Gesamtfläche von ca. 3.600 m² ist in sechs Parzellen von jeweils ca. 700 m² bis ca. 750 m² unterteilt und befindet sich in einer sehr ruhigen und dennoch gut erreichbaren Lage mit fußläufiger Reichweite zur Grundschule und zum Kindergarten.

Aufgrund der hohen Nachfrage nach weiteren Baugebieten in Pöhlde, setzt sich die CDU für die weitere Ausweisung von Baugrundstücken ein.

Instandsetzung von Gemeindestraßen

Überall sind die Schlagworte Modernisierungs- und Investitionsbedarf im Zusammenhang mit der Straßensanierung in aller Munde. Die Belastungen durch immer mehr Fahrzeuge, gehen auch an den Ortsstraßen nicht spurlos vorbei. Es kommt der Zeitpunkt, an dem jede Straße generalüberholt werden muss. Aber wie ist das mit den Kosten für die Erneuerung? Diese Kosten können zukünftig nicht mehr größtenteils durch die Anlieger finanziert werden. In naher Zukunft muss also entschieden werden, wie



der Straßenausbau in der Kernstadt aber auch in den Ortsteilen gerechter finanziert werden kann.

Angebote für Jugendliche zur Freizeitgestaltung

Das Leben macht Sinn - und es lohnt sich, die Welt zu entdecken und zu gestalten. Das ist die Botschaft an alle Jugendliche in Pöhlde. Die CDU Ortsratsfraktion setzt sich für die Erweiterung der Betreuungsangebote im Jugendraum im Bürgerhaus Pöhlde ein, damit die Jugendlichen ihre eigene Persönlichkeit ausbilden und das Leben sinnvoll gestalten – wir unterstützen junge Menschen auf diesem Weg. Die Angebote sind für alle Kinder und Jugendlichen offen.



Naherholungsgebiet mitten im Dorf



CDU Mitglieder treffen sich immer mal wieder am Sumpf mitten im Ort, nahe der Kirche, um sich gegenseitig zu informieren aber auch um zu feiern. Leider fällt das Sumpffest für 2021 aus. Wir freuen uns aber jetzt schon auf ein schönes Fest im nächsten Jahr.

Wir, **die CDU Kandidaten für den Pöhlder Ortsrat** sagen, Pöhldede hat viel für Jung und Alt zu bieten. Wir setzen uns dafür ein, dass Schule, Kindergarten und Kirche erhalten bleiben und sich der Ort stetig zum Positiven verbessert und unser Dorf auf lange Sicht für alle ein Ort ist, in dem man gern lebt und seine Freizeit verbringt.

Lassen Sie uns weiter daran arbeiten, die vorhandenen Netzwerke zu intensivieren und auszubauen, damit die gute Gemeinschaft innerhalb des Ortes erhalten bleibt. Wir setzen uns für die vielen Pöhlder Vereine ein. Sie tragen zu einem vielfältigen Angebot für alle bei und erzeugen Lebensqualität für den Ort. Wir unterstützen die vielen ehrenamtlich Tätigen, beispielsweise die Feuerwehren mit ihrem umfangreichen Angebot.

Bitte unterstützen Sie die **Kandidatinnen und Kandidaten des CDU Ortsverbandes Pöhldede am 12.09.2021 mit Ihrer Stimme**, um unseren liebenswerten Ort zukunftsfähig aufzustellen. Gern können Sie uns kontaktieren und uns Ihre Vorschläge unterbreiten, die wir gern mit Ihnen umsetzen möchten.

Verantwortlich im Sinne PG
CDU Ortsverband Pöhldede
- Der Vorstand -